

Ressort: Vermischtes

## Umfrage: Frauen besiegeln Beziehungsende gerne mit neuer Frisur

Berlin, 01.04.2013, 08:26 Uhr

**GDN** - Frauen besiegeln laut der Umfrage einer Online-Partnervermittlung das Ende einer Beziehung gerne mit einer neuen Frisur. In einer Erhebung des Unternehmens eDarling unter 365 Single-Frauen gaben zwei Drittel an, nach einer gescheiterten Beziehung zum Friseur zu gehen.

Die neue Frisur sei dann oft Teil eines Wohlfühlprogramms aus Fitnessstudio, Friseur und neuen Klamotten. "Eine neue Frisur kann so viel mehr sein als nur ein Schnitt und etwas Farbe. Manchmal ist es wie eine Therapiesitzung, noch beim Haareschneiden fallen alte Lasten ab und eine neu gewonnene Persönlichkeit tritt zu Tage", erklärte Starfriseur Dennis Kreuzberg. Wie oft Männer nach dem Ende einer Beziehung zum Friseur gehen, ging aus der Umfrage nicht hervor.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10976/umfrage-frauen-besiegeln-beziehungsende-gerne-mit-neuer-frisur.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619